Motion des élus du personnel d'enseignement et d'éducation, soutenue par les élus des fédérations de parents d'élèves PEEP, FCPE, APECH,

du collège Jean Vilar d'Herblay pour le Conseil d'Administration du 14 février 2012.

La rentrée 2012 marquera à nouveau une saignée dans le budget de l'Education Nationale avec une nouvelle fois plus de 14000 suppressions de postes. Dans notre collège cela représente une perte de 12 heures d'enseignement par rapport à la rentrée 2011 et 56 heures par rapport à la rentrée 2010 alors que les effectifs prévisionnels (largement et volontairement sous-estimés par l'Inspection d'Académie) sont rigoureusement les mêmes : 707 élèves.

Dans notre collège, cela se traduit entre autre par :

- Un alourdissement des effectifs classe sur certains niveaux.
- Une suppression totale ou partielle des dédoublements de classes en sciences (SVT, Physique-Chimie, Technologie) rendant la démarche expérimentale difficile voire impossible à mettre en œuvre alors qu'elle est obligatoire dans les textes.
- La disparition des heures de vie de classe (bien souvent indispensables en termes de méthodologie ou encore de gestion de classe) sur les niveaux 6^e et 5^e.
- La généralisation des compléments de service des PLC en SEGPA.

Nous dénonçons le volume de la dotation horaire globale, alloué pour la rentrée 2012 (805 h sur le collège pour un effectif prévisionnel de 707 élèves). Dans ces conditions, la répartition proposée de cette enveloppe insuffisante ne peut conduire qu'à faire des choix drastiques lourds de conséquences pour la quantité et la qualité des enseignements délivrés au collège Jean Vilar. Nous refusons de gérer la pénurie des moyens horaires instrumentée par le Ministère de l'Education Nationale, d'autant qu'à ces suppressions continuelles s'ajoutent une augmentation conséquente et une dilution de notre travail.

Travailler mieux, oui, mais à moyens déclinants, cela devient une aberration.